



Rennes, le 26 mars 2020

Appel aux entreprises agroalimentaires

« LA SANTE SOLIDAIRE »

Prise de parole d'Annie SAULNIER

Présidente de l'ABEA

En ce début d'année, nous nous souhaitons une belle année, et surtout, la santé.

La santé, avant tout.

Entre confinement absolu et continuité d'activité pour un bon déroulement de la chaîne d'approvisionnement alimentaire, nous voici dans des injonctions apparemment contradictoires, qui n'échappent pas à nos collaborateurs.

Nous saluons les nombreux dispositifs, facilitant de l'Etat Français, aide particulièrement précieuse pour amortir nos « modes » d'organisation dégradés, bousculés, secoués.

Nous souhaitons, pour notre part, assurer pleinement notre responsabilité de chefs d'entreprise agroalimentaires, celle de nourrir la planète ; celle aussi d'assurer la durabilité de nos organisations, pour éviter de cumuler crise sanitaire, crise économique et sociale.

La question pour nous, au-delà de ce qui peut être jugé essentiel ou pas, est notre interdépendance et plus que jamais notre humble contribution à une « santé solidaire » : **Nourrir la planète en exposant, le moins possible, les plus fragiles d'entre nous.**

Nous nous devons d'appeler au confinement nos salariés présentant un risque de développer une forme sévère de la maladie Covid 19 (conférer les 11 pathologies listées par le Haut Conseil de la Santé Publique en annexe). Il en va de notre responsabilité juridique et sociale d'employeur, à l'image de toutes les mesures préventives de sécurité et de protection prises largement dans nos entreprises respectives.

Nous souhaitons, bien humblement mais avec vigueur, appeler les organisations syndicales, membres de l'instance de dialogue social, à relayer avec nous, cette démarche pro-active auprès de nos collaborateurs et accompagner les plus fragiles d'entre-nous à s'auto-déclarer, même les plus réfractaires. La vie n'a pas de prix.

Annie SAULNIER
Présidente